

Universität Bayreuth, 95440 Bayreuth

An
die Dekanate,
die Frauenbeauftragten der Fakultäten,
alle wissenschaftlichen Mitarbeiter*innen
- im Hause -

Bayreuth, den 29.01.2020

Ausschreibung: CoMento-Programm startet im Sommersemester in eine neue Runde!

Sehr geehrte Kolleg*innen,

gerade für exzellente Wissenschaftlerinnen ist es notwendig, die eigene Karriere frühzeitig strategisch zu planen. Zur Unterstützung bietet die Stabsabteilung Chancengleichheit das [CoMento-Programm: Coaching & Mentoring für Wissenschaftlerinnen](#) an.

Ab dem SS 2020 bietet das Programm Doktorandinnen ab dem 2. Promotionsjahr, Postdoktorandinnen und Habilitandinnen für die Dauer von 18 Monaten eine individuelle Begleitung und Förderung bei der Berufsorientierung und der Entwicklung der eigenen Karrierestrategie an. Die Kernelemente des Programms sind Coaching und Mentoring sowie begleitende Seminare, die die Möglichkeit zur Reflexion der persönlichen Entwicklung geben.

Interessierte können ihre Bewerbung (CV, Motivationsschreiben und Sprachkenntnisse) vom **1. März** bis **17. April 2020** an Elena.Koestner@uni-bayreuth.de senden. Weitere Informationen sind auf der Homepage www.chancengleichheit.uni-bayreuth.de

ersichtlich. Antragstellerinnen können sich auch in einem persönlichen Gespräch beraten lassen.

Ich möchte Sie bitten, dieses Stipendienprogramm in Ihrer Fakultät bekannt zu machen.

Mit freundlichen Grüßen,

Elena Köstner

Announcement: CoMento programme starts a new round in summer semester!

Esteemed Colleagues,

Especially for excellent women in academia, it is important to strategically plan your own career at an early stage. To support women, the Equal Opportunities Department offers the [CoMento Programme: Coaching & Mentoring for Women in Academia](#).

Starting in the summer semester 2020, the programme offers PhD-students from their second year onwards, postdocs and Habilitandinnen for a period 18 months individual support and encouragement in career orientation and the development of their own career strategy. The key elements of the programme are coaching and mentoring as well as additional seminars that provide the opportunity to reflect on personal development.

Applications (CV, letter of motivation and language skills) can be sent from **1st March** to **17th April 2020** to Elena.Koestner@uni-bayreuth.de. Further information can be obtained from the homepage www.chancengleichheit.uni-bayreuth.de or in a personal consultation.

Please help us by announcing this scholarship programme within your faculty.

Yours faithfully,

Elena Köstner